

Cuba confirme son engagement envers le pacte global pour une migration sûre, ordonnée et régulière



La Havane, 12 déc. (RHC).- Cuba a confirmé son engagement envers le pacte global pour une migration sûre, ordonnée et régulière adopté lors de la conférence intergouvernementale des Nations Unies, un mécanisme de concertation mondiale mis en place à Marrakech, au Maroc.

Rodolfo Reyes, directeur général des affaires multilatérales et du droit international au ministère cubain des Affaires étrangères a souligné l'importance de cette convention pour éliminer des doctrines et des politiques discriminatoires et xénophobes.

Il a d'autre part condamné la manipulation des questions migratoires à des fins politiques et réitéré la solidarité de Cuba avec le gouvernement vénézuélien.

Le service de presse de l'ONU a récemment fait savoir que les gouvernements du monde entier, à l'exception des États-Unis, s'étaient engagés à augmenter les voies pour la migration régulière, à

améliorer la protection des migrants et à leur garantir les services essentiels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178718-cuba-confirme-son-engagement-envers-le-pacte-global-pour-une-migration-sure-ordonnee-et-reguliere>



Radio Habana Cuba